

Wf/K

Wilfried Kahlen

Von: Ortsbürgerverein "Scheps" e.V. <info@obv-scheps.de>
Gesendet: Montag, 21. Juli 2014 20:48
An: Petra Lausch
Cc: Wilfried Kahlen
Betreff: Anbringung von Ortstafeln an den Nebenstraßen
Anlagen: image.jpeg; ATT00001.txt

Sehr verehrte Bürgermeisterin Lausch,
liebe Petra,

hiermit beantrage ich, dass an den Nebenstraßen der Bauerschaften, über die ausgeschilderte touristische Routen führen, Ortseingangsschilder analog dem u.a. Muster aufgestellt werden.

Begründung:

Da die ausgewiesenen Fahrradrouten vornehmlich über gemeindliche Nebenstrecken führen, können die Touristen in der Regel nicht feststellen, in welchem Ort der Gemeinde sie sich gerade befinden. Anhand der Ortseingangsschilder haben die Fahrradtouristen dann die Möglichkeit sich besser zu orientieren und ggf. den weiteren Verlauf der Route zu planen.

ATT00001.txt

Mit freundlichen Grüßen

Ortsbürgerverein "Scheps" e.V.
Wolfgang Krüger
(1. Vorsitzender)

Internet: www.obv-scheps.de

Wittenriede

